

# LAS CIUDADES Y EL CAMPO EN HISPANIA

1.- Selecciona, de entre las opciones, la respuesta correcta en cada caso

Los romanos fundaron ciudades en Hispania que imitaban las costumbres de Roma.

Las ciudades estaban \_\_\_\_\_ y las calles eran \_\_\_\_\_. El \_\_\_\_\_ era la plaza principal y el lugar donde se encontraban los edificios más importantes.

Los romanos realizaron construcciones sólidas con materiales como el cemento y el \_\_\_\_\_. Destacaron puentes, \_\_\_\_\_ para llevar el agua a las ciudades, teatros, anfiteatros, termas...

A pesar de la existencia de importantes ciudades, la mayoría de la población romana vivía en \_\_\_\_\_.

Los romanos más ricos poseían grandes \_\_\_\_\_ - con campos de cultivo que trabajaban los \_\_\_\_\_, y los esclavos y esclavas. Su trabajo era duro, pero contaban con el molino o el \_\_\_\_\_. Cultivaban trigo, \_\_\_\_\_, árboles frutales o legumbres.

Dentro de la finca había una gran casa de campo: \_\_\_\_\_

## 2.- Elige la opción correcta:

- Bloques de pisos
- Se construían con madera y materiales de poca calidad
- viviendas unifamiliares
- Las habitaciones se distribuían alrededor de un patio central
- Tenían un patio y en el centro un estanque para recoger el agua de la lluvia
- Sufrieron muchos incendios.
- En la planta baja había comercios.
- En ellas residían las personas más ricas.
- vivían las personas humildes.

